
InanageriaIe sin dal suo insedia-
mento al wrtice dell'Ao». «Infat-
ti - hanno spiegato gli interessati
- dopo anni di penalìzzazìonì
frutto di una politica a senso uni-
co, le nostre Comunità hanno ri-
preso a sperare e non solo per la
implementazione di nuovi servì-
zi all'interno del Santa Barbara».
Tuttavia, della necessità di un
plesso riorganizzato in funzione
del territorio e delle esigenze
aziendali, in linea con la sua do-
tazione strutturale-e strumentale a

partire dalla riattivazione del
Punto di Primo Intervento, se ne
è accortapure Dalila Nesci. In
questi giorni, ricordiamo, la parla-
mentare calabrese ha sostenuto
fortemente del ragioni del plesso
di via.Sturzo sia in sede politica
che in sede istituzionale. Anche il
sindaco di Parenti, Donatella De-
posito, ha rotto gli indugi e nella
giornata di ieri ha inviato un mes-"
saggio al presidente della Giunta
regionale, Mario Oliverio, chie-
dendo a quest'ultimo la disponi-

BISIGNANO
-PROCEDE A GONFIE VELE
IL GElVIELLAGGIO
CON S. SOFIA D'EPIRO"

TI gemellaggio tra Bisignano eSanta Sofia d'Epiro continua a gon-
fie vele: nei giorni scorsi, infatti, i bìsignanesi della Consuleco Vol-
ley hanno "ricambiato" il favore di Natale e hanno organizzato una ""
festa pallavolistica nella nuova palestra sofiota realizzata dalla Pro-
vincia. Un'occasione per ribadire come, attraverso la pallavolo, si
possa fare una sana attività sportiva ma soprattutto sociale: la gior-
nata di festa ha impegnato i più piccoli, che militano nei centri d'av-
viamento sportivo. Come già avvenuto nel periodo prenatalizio nel-
la palestra bisignanese di Collina Castello, la giornata ha visto sfi-
darsi amichevolmente tanti ragazzi alle prime armi, coinvolgendo
anche le famiglie che hanno assistito alle esibizioni dalle tribune,
mentre in seguito si è svolta un'amichevole in famiglia con la squa-
dra di Serie C. Come sorpresa finale, i bambini di Santa Sofia d'Epi-

" ro e Bisignano sono stati omaggiati da un ovetto di cioccolato per-
sonalizzato dal presidente della Consuleco Volley, Alessandro Be-
nedetto,

bilità al confronto cos,
stratori locali e forze soci,
della stesura definitiva dt
va Rete dell'assistenza.
perché le popolazioni d
continuano a chiedere,
riassetto definitivo dei
l'implementazione del
PPI a Rogliano ritenendo
mentale in chiave di em
sanitaria alla luce delle d
legate alle distanze e a q
tinenti a collegamenti rite
oggi, assolutamente prece
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